

ミナミハウジング 通信



奥山 誠

vol.7

や祖父は「奥山さん」ではなく、よく「ミナミさん」と呼ばれていたのを覚えております。

私が独立を志した時、その「ミナミ」を社名に入れようと考えました。生まれ育った土地や家を大切にしたいと考え、その気持ちは今の仕事でも大事にしております。

最初は市内横内で事務所を開きましたが、縁あって平塚駅「南口」に移転し今に至ります。南口にミナミハウジング。これも運命だったのかなと思っております。【続く】

こんにちは。有限会社ミナミハウジング代表の奥山誠です。7回目となる今回は「ミナミハウジング」という弊社名の由来についてご説明させていただきます。

私の生まれは山形県のある山里でした。冬には関東地方では想像もつかないような大雪に見舞われる地域で、登校前の雪かきが小学生時代の日課でした。

私の暮らした地域一帯は隣近所に「奥山」姓が非常に多く、私の生家は地理上、比較的南側にありました。なので、実父

有限会社
ミナミハウジング

ミナミハウジング 検索

神奈川県知事免許(4)第24286号

代表

奥山 誠

☎0463-
20-8819

